

子どもの体験活動サポーター養成講座開講



今年も年間6回の予定で、子どもの体験活動サポーター養成講座を開講します。

第1回目の講座として6月23日(土)に、「身につけよう! 救急法!!」を高島

市消防本部で開催しました。参加者は、講師の消防本部職員の話真剣に聞いたり、実技訓練を行ったりし、心肺蘇生法やAEDの使い方・止血法などを教わりました。

今回の講座は9月9日(日)9時30分から安曇川公民館で「レクリエーションを指導してみよう!!」を開催します。お気軽にご参加ください。

また、サポーターバンクでは、子どもたちの体験活動をサポートする講師の先生や活動補助をさせていただく方を派遣しています。詳しくは高島市のホームページをご覧ください。お問い合わせください。(青少年課 ☎(32) 4458)

高島高校 防犯ボランティアが活躍



若い世代にも自主防犯活動への参加を促し、規範意識や防犯意識を高めるため、今年1月に高島高校生による防犯ボランティアチーム「たかしまん's」が結成され、活動を行っています。

6月17日(日)には、マキノ民生委員児童委員協議会が開催した「高齢者のつどい」で高島警察署・少年補導委員会と協働し防犯教室を実施しました。県警の振り込め詐欺防止テーマソングを全員で、合唱するなど、地域のお年寄りといふれあいのある防犯教室を展開されました。(高島警察署)

少年補導功労者表彰受賞! 中川 政利さん

今津町の中川政利さんが近畿少年補導功労者に選ばれ、6月6日(水)に大阪市で開催された近畿少年補導員等連絡協議会で表彰されました。

中川さんは、平成4年から高島警察署少年補導員や高島市少年センター少年補導委員として、市内での少年非行防止活動や少年の健全育成活動に尽力されてきました。



現在も、市内45人の少年補導委員とともに各学校において、誘拐や非行、薬物の防止教室を積極的に開催するなど、県下のみならず近畿の少年補導員から注目される活動を展開されています。(青少年課)

県交通安全功労者表彰受賞!!

愛隣保育園カンガルークラブ



愛隣保育園カンガルークラブが滋賀県交通安全功労者(団体)に選ばれ、6月5日(火)に行われた「滋賀県幼児交通安全指導者研修会」で表彰されました。

これは、愛隣保育園カンガルークラブが日ごろから行っている園児への交通安全教育や保護者への意識啓発活動、園周辺の交通安全施設の整備など、県内の他のクラブ、保育園などの模範となる活動を実施した功績をたたえ、表彰されたものです。

受賞おめでとうございます。(交通対策課)

子ども安全リーダーと交番・駐在所の皆さん



6月6日(水)、今津東コミュニティセンターで、市内の子どもたちを事件や事故から守る「子ども安全リーダー」委嘱式を行いました。今年度は、各小学校区から合わせて75人の方にお願いしました。



地域の子どもたちの安全 私たちが見守ります!

子ども安全リーダー

子ども安全リーダーは、警察(交番・駐在所)や地域ボランティアの方などと連携して、安全パトロールや学校へ立ち寄って情報交換、また不審者や不審車両等に関する情報を警察へ通報するなどの活動を行います。

これから、緑の腕章と帽子を着用し、あたたかいまなざしと元気なあいさつで、地域の子どもたちの安全を見守ってくださいます。年間どうぞよろしくお祈りします。

☎青少年課 (32) 4458

よえもん道場スタート 活動通し、子どもら交流



市内の小学生4~6年生が集まり、体験活動を行う「よえもん道場」の活動が始まりました。

第1回目の活動として、6月17日(日)に、高島市勝野にある大阪市立びわ湖青少年の家で、仲間作りのレクリエーションを行ったあと、野外炊飯でカレーライスを作りました。初めは戸惑いもありましたが、次第にうちとけ活動が終わるころには、学校や学年の枠を超えてたくさんの友だちができました。(高島市青少年育成市民会議)

家族で助け合い奮闘!

グラウンド・ゴルフ家族ペア大会

6月12日(火)に新旭森林スポーツ公園で、第4回高島市グラウンド・ゴルフ家族ペア大会が開催されました。87組の夫婦・家族が和気あいあいと大会を楽しみ、下記のペアが栄えある成績を収められました。これからもグラウンド・ゴルフを通じて多くの方が健康増進と親睦・交流を図るためにさらに多くの方の参加を期待します。(市民スポーツ課)



(写真左から) 敬称略

3位 木村 操・木村 保子(今津)
優勝 増成 治彦・増成 信子(高島)
準優勝 山本 良秀・山本 千晴(安曇川)